

En el frente de Castellón se ocupó el macizo de Benitandua

También en el frente de Teruel se ocuparon importantes posiciones. - Nuestra aviación bombardea eficazmente la fábrica de Municiones de Gavá

Cuartel General del Generalísimo

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 2 de Julio de 1938.

En el frente de Teruel, sector de la Puebla de Valverde, nuestras fuerzas han derrotado brillantemente a los rojos y han ocupado importantes posiciones, consiguiendo elevadísimas pérdidas, con ellos gran cantidad de armas y material y haciéndoles varios centenares de prisioneros, cuyo número exacto no se conoce todavía.

En el frente de Castellón ha continuado, en el día de hoy, nuestro avance, habiéndose ocupado el macizo de Benitandua, al Sur de Tales, y las lomas al Norte de las Minas, siguiendo avanzando nuestras tropas a la hora de dar el Parte.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 30 de Junio al primero del actual, ha sido bombardeada la fábrica de municiones de Gavá, alcanzando los edificios de la misma.

Salamanca, 2 de Julio de 1938. — II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.—Rubricado.

CRONICA DE GUERRA

La hora de la liberación esperada por muchos españoles de la zona roja

Por "SPECTATOR"

No es fácil de seguir la actuación de estos hombres: prisioneros y pasados. Como elemento de juicio su propia declaración no puede tener ningún valor ya que han determinado pasarse en el instante mismo en que les permitieron libremente salir de sus prisiones. Entre ellos hay un Terribilísimo, como tantos otros del ejército rojo, que aspiran a ganar nuestra confianza haciéndose historia de sus antecedentes y tratando de justificar el pasado. Más lo que en casos análogos puede interesar son las referencias del presente a propósito de la situación en el campo enemigo. Vamos a verlo, sin perjuicio de ninguna clase. Vimos a despreciar todos los logros que nos quiera hacer por que en su situación, no tienen valor alguno y tratemos de precisar en referencias que nos trae para dar a nuestras victorias el valor que tienen.

La conversación de este hombre interesa por lo que tiene de carácter oficial acerca de la situación angustiosa, sino desahogada en que se encuentra el enemigo. El ejército rojo — me explica este hombre — que lo conoce bien — está en el momento más difícil de todos, por lo que ha pasado. Agotados los recursos, material y políticos. Al presente se mantiene gracias a las medidas de terror que se llevan constantemente entre los pobres milicianos, a pesar de que todos saben claramente cuál será el desenlace que en breve se producirá. Los últimos días del verano han sido terminantes: atacar por todas partes y contra todos los puntos fuertes. Ordenes terminantes de limpiar las posiciones enemigas. Dicho esto así no parece orden para que se cumpla por que todos sabemos cuál es la situación de los rojos y esto no es más que un nuevo engaño para tratar de buscar un punto vulnerable de las líneas de Franco. Pero, por la visto, ellos no saben que cuando se atacan se tienen en condiciones de poder defenderse, lo que resulta mucho más fácil para nuestras tropas, claro que al ejército rojo menos que a nadie se le ocurre esta verdad. Así está el esfuerzo supremo contra Franco, teniendo como único resultado terribles pérdidas. Y eso hasta el momento de pasar lo que ahora es cierto diciendo: Ahora que nuestras tropas han ocupado Bechi, tenéis abierta la ruta de varios pueblos, entre ellos, el importante de Nules con el hundimiento de la bolsa del litoral que el mando rojo trata de evitar a todo trance. Allí resisten exclusivamente por el panico, que ahora tiene proporciones aterradoras, porque se han excomulgado los castigos que quieren mantener la disciplina. Escasas son las municiones y crean una situación angustiosa y dramática; tragedia y confusión destinada a salvar la vida. Las gentes del campo se entienden porque mucho o poco tienen algo que comer. Las gentes de la ciudad, y en re alta Valencia, esperan con impaciencia, nunca tan febril, la llegada de las libertadoras, que al cabo, nuestras tropas salvan y van en casa dirigiendo. Ya no hay repulsa, ni siquiera ugetistas. Solo quedan responsables en el sentido absoluto de la palabra que hacen todos los esfuerzos por salvar la piel, si es posible aún. Y españoles hay, que han ofrecido sus inmensos sufrimientos a Dios y a España que la esperaban de una redención inmediata.

Creo lo que me ha dicho, por que se lo bien que he recibido Castellón a nuestras tropas. Pero quiero añadir que cuando se libre una gran población, en tonces el entusiasmo subirá de punto, superando a todo lo apasionado porque el dolor es el más fuerte que una gran masa de hombres que acuden a la guerra por que no tienen otro remedio, no que no sienten ningún entusiasmo ni fervor por la causa y cuando también un gran número de canallas, criminales, no "haceros" y bandoleros empujados en jefes y jefecillos de los sindicatos: nuevos señores de más horas que cuchillo. Los señores decaídos y el pueblo trahador, heco mucho tiempo que son de Franco y esta propaganda que se perpetran a través de las emisoras y de la prensa diaria, entregadas al más sin vergüenza, entre los que se desatan los más jóvenes emboscados, esa propaganda que trata a todo trance de hacerlos, ha sido en la más franca medida y ya nada la crea. Ya no hay duda que una gran masa de información que la radio y el radio nuestra la radio Nacional la radio de Franco, lo que que todo el mundo a costa de miles y miles de combinaciones ahora y siempre arrojadas. Es el que yo desearía y todos tienen especial deseo de batir el record, esperando nuestras partes oficiales y las crónicas de información que describen y que sus conversaciones en el más íntimo de las habitaciones y el encuentro casual que tanto se

La cesta de la compra

La cesta de la compra ha sido siempre el símbolo de la economía casera. Se acuerda uno de la muchacha con mandil blanco, con la cesta al brazo y vigilada por la señora. Llegan al Mercado y allí entre apretujos de la gente, resbalones en las cascaras de plátano y ante las piernas de cordero y los pescados se entabla el debate. La muchacha trata de llenar la cesta por el menor dinero posible mientras los vendedores tratan de dar el peso exacto vendiéndolo a precio más elevado. Eso que podríamos llamar la historia de los Mercados, es lo que sucede en nuestra España feliz.

En la otra zona ha desaparecido completamente la cesta de la compra. Ciertamente para ir al mercado a comprar una alcachofa que se puede llevar en la mano no se necesita la cesta. Porque en la zona marxista el adquirir un kilo de patatas o un trozo de carne, adquirido con mil desvelos, se considera como un contrabando. En Barcelona el Mercado, ha sido sustituido por una oficina, a la que denominan Conserjería de Abastos y la nota de color de los mercados ha cedido su puesto a las listas técnicas donde hay que esperar en fila india para adquirir cien gramos de pan desde las cuatro de la madrugada hasta las doce del día. En esas listas llenas de caras tristes se comentan los triunfos de nuestras tropas y los rojos, ya que no dan alimentos, organizan lo que ellos llaman campaña de agitación antifascista.

No hace mucho la Prensa de Madrid decía que la juventud socialista iba a realizar una campaña antifascista con discursos en las colas. Es decir que a falta de alimentos inventaban el procedimiento de sacar el hambre con discursos. Estas son las delicias de la revolución bolchevique.

Pero hay más; ahora resulta que han comenzado una campaña en contra de la necesidad de comer. Antes del 18 de Julio les servía de propaganda el decir que la gente no comía y ahora dicen que la costumbre de comer es un prejuicio burgués que hay que desterrar. Y así "La Vanguardia" del día 29 del pasado, dice lo siguiente: "Algunos protestan por que la cesta de la plaza no se llena". Y "La Vanguardia" cree que esto es una cosa que debe castigarse y para castigarlos propone enviarles a construir fortificaciones. ¡Oh, las delicias de la revolución marxista!

Estos ejemplos simples sirven para que cobremos admiración por la cesta de la compra y por los mercados con los puses bien surtidos, porque aquí no necesitamos del carnet de racionamiento para comer. Aquí nos sobre de todo.

Crónica de la situación Militar

IMPORTANCIA DE LA CONQUISTA DE BECHI

Salamanca, 2. — Mayor importancia que la posesión de los pueblos de Bechi y Tales, tiene la forma cómo se realizó el avance en el frente de Castellón. Desempeñados los últimos ataques al enemigo, cuyos últimos resistencias fueron derrotadas, se ocuparon las posiciones del Ejército de Galicia y las Divisiones de enlace iniciaron un fortísimo avance en el sector de Onda-Bechi, continuando de las operaciones desarrolladas en días anteriores. Pronto quedó roto aquel frente enemigo al surco, y rebasada los pueblos citados. El decisivo avance de nuestros soldados no pudo ser resistido por los rojos, que se retiraron ante la avalancha que se les venía encima. Encomendados numerosos prisioneros, entre ellos todo un Batallón completo con sus mandos, armamento e inmensidad y el campo quedó sembrado de cadáveres de milicianos marxistas. En la noche hubo tranquilidad y dada la amplitud de la operación desarrollada de ayer, por las unidades de Aranda y Galicia Valdeón se reanuda sorprendentemente que los de la costa no tengan que hacer porque todo se lo van a dar hecho.

La posesión de Bechi, río que blo de dos mil habitantes en el que la hora roja cambió la de solación, es de una singular importancia por su situación y por ser nada menos que el eje de operaciones que parten de Bechi hacia la costa una, y hacia el interior otras. La comunicación que el enemigo mantenía por la carretera de Aranda y Villarreal, quedó interceptada por nuestras tropas.

El combate de ayer fué duro, pero nuestros soldados consiguieron los dos máximos objetivos de toda gran batalla: destruir al enemigo y avanzar. Esto fue ya abertura hecha en el frente de Castellón, que ayer nos dio un día de gloria, nos ha de brindar éxitos mayores, triunfos de vez más resonantes en días sucesivos.

J. S.

Asamblea del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados

FUE PRESIDIDA POR EL GLORIOSO GENERAL MILLAN ASTRAY

Salamanca, 2. — Ha tenido lugar la Asamblea de los Delegados del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados por la Patria, con asistencia de los Mandos, Oficiales del Cuerpo Jurídico y agentes de enlace de las distintas provincias, bajo la Presidencia del General Millán Astray.

El glorioso General escuchó en las formas de los distintos programas de los trabajos realizados para hacer valer los derechos que por España y por España se le han concedido a los Caballeros Mutilados.

Se señaló en la Asamblea el interés que tiene la intensificación de la propaganda para hacer llegar a conocimiento de los Mutilados y de los presuntos Mutilados los derechos y beneficios que la Ley les concede.

Insistentemente se acordó intensificar esta propaganda entre los

Setenta milicianos de las brigadas internacionales abandonan la zona roja

A PESAR DE ESTAR HERIDOS LOS MARXISTAS QUERIAN OBLIGARLES A CONTINUAR LUCHANDO

París, 2.—Precedente de Perpetuarse, setenta milicianos heridos de las brigadas internacionales, entre ellos cuarenta de nacionalidad francesa. El viaje lo realizaron en dos camiones y en pésimas condiciones.

Han manifestado que, a pesar de las graves heridas que sufrieron en el frente, fueron encarecidos por los rojos cerca de Barcelona, por haberse negado a seguir luchando y al insistir en su negativa consiguieron que les diesen en libertad pudiendo volver a Francia, desde donde, de otra nacionalidad se dirigieron a sus respectivos países.

VISITAS AL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO

Burgos, 2. — El Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, General Gómez Jordana, recibió esta mañana la visita del Intendente General del Ejército, General Farinós, al coronel Cayuela y a una Comisión presidida por don Valentín Ruiz-Sañés.

EL MINISTRO DE AGRICULTURA VISITA AL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 2. — El Ministro del Interior, don Ramón Sarrano Suñer, recibió, esta mañana, la visita de su colega el Ministro de Agricultura, don Raimundo Fernández Cuesta, con quien sostuvo una conferencia.

Los excombatientes franceses visitan al ministro del Exterior

LE ENTREGAN UNA NOTA PIDIENDO SE OBSERVE LA MAS ESTRICTA NEUTRALIDAD EN ESPAÑA

París, 2.—El ministro de Relaciones Exteriores, señor Bonnet, recibió ayer a una comisión de antiguos combatientes y víctimas de la guerra presidida por el secretario general. Esta delegación entregó al ministro la moción aprobada unánimemente en la sesión que celebraron el día 30 de junio. En ella se dice lo siguiente:

"El Comité Nacional de Antipagos Excombatientes y Víctimas de la Guerra ha aprobado el orden del día, en el que flaquea el acuerdo ya tomado en Agosto de 1938, pronunciándose por el mantenimiento de la No Intervención en la Guerra de España, rechazando la política de los Gobiernos de Inglaterra y Francia de mantenerse en ella y evitar que el conflicto español

REUNION DEL COMITE ECONOMICO CHINO JAPONES

Pekin, 2. — Se ha reunido el Comité Económico chino japonés, tomando entre otros acuerdos el de que el Japon destine trescientos cincuenta millones de yens a las minas del Norte de China, a ferrocarriles y otras industrias. A pesar de que el comercio está controlado severamente se permitirá intervenir en él a otros países, para dar impulso a la agricultura y a las minas se instalará una subcomisión.

Declaraciones de un observador que viajaba en buque que llevaba material de guerra a los rojos y fué hundido por nuestras fuerzas

FUE ENCARCELADO POR LOS ROJOS POR NEGARSE A REDACTAR SU PARTE DICIENDO QUE EL VAPOR TRANSPORTABA CARBON

Marsella, 2. — Ha llegado a este puerto el observador francés Gean Mersalim, que viajaba a bordo del barco inglés "Torpeens", hundido por la aviación nacional en Valencia, y que ha hecho la travesía desde este puerto al de Marsella en el barco inglés "Thurton".

Su relato está lleno de detalles sobre los desmanes y crímenes cometidos por los dirigidos rojos y por lo que a él se refiere comunica que fué objeto de todo género de vejaciones, sin duda por no haberse prestado a hacer la declaración que le exigían, de que el barco hundido sólo llevaba carbón, cuando en realidad transportaba municiones y material de guerra.

Ya en la Aduana trataron de arrebatársela la máquina fotográfica y los rollos que llevaba sin querer, por tener aseguramiento, una buñera en ella pruebas de la carga del barco y condiciones en que tuvo lugar el hundimiento. Sin embargo, antes de destruirse destruyeron la máquina contra las paredes de la Aduana. Por ello, las autoridades marxistas le detuvieron y maltrataron, pero después de encarcelarlo hubo de ser puesto en libertad por orden del Director General de Seguridad de Barcelona, ante la presión de la embajada francesa.

En Valencia han sido fusilados tres pilotos rojos AL HUIR DE NUESTROS PILOTOS ARROJARON LAS BOMBAS CONTRA SUS PROPIAS LINEAS

Valencia, 2. — Tres aviadores rojos han sido fusilados, por haber huido de los pilotos nacionales y haber arrojado sus bombas sobre sus propias líneas, al desprenderse de ellas para poder escapar a mayor velocidad.

EL GOBIERNO CHECO PROHIBE A SUS PERIODICOS Y RADIOS DENOMINAR REBELDES A LOS SOLDADOS NACIONALES

Burgos, 2. — El Gobierno checo, atendiendo a los justos deseos expresados por el Agente de España en Praga, ha dispuesto que tanto en la Prensa como en la radio de aquel país se evite la denominación de "rebeldes", que algunas veces se aplicaba a nuestros gloriosos Ejércitos.

Este periódico cuesta hoy 20 Cts.

La diferencia se destina a la adquisición de prensa para nuestros gloriosos combatientes.

Zotal

Desinfectante e insecticida. No se vende a granel. Compra en envase de origen. Tejera y Olivares. Laboratorio Zotal SEVILLA

Academia Politécnica

ANTES CASARES. GALEA, NUM. 14

Preparación para ingreso. Cultura general. Repaso del Bachillerato. Contabilidad. Dibujo y Taquigrafía (sistema moderno s-s s-derro y rápido). s-s s-s

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7 | Teléfono 8-7-5

HA SIDO CONCEDIDA AL CAUDILLO Y A OTROS PRESTIGIOSOS MILITARES

Bilbao, 2. — El Ayuntamiento de esta ciudad ha creado la medalla de plata conmemorativa de la liberación de Bilbao por las fuerzas nacionales.

La primera ha sido otorgada a S. E. el jefe del Estado y generalísimo de los Ejércitos Nacionales, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde.

También han sido otorgadas al ministro de la Guerra y general jefe del Ejército del Norte, don Fidel García y al general don Rafael García Valdeón y al general don Bautista Sánchez que por sus distintos entranos en Bilbao el día 19 de Julio de 1937: al general don Juan Vigón, jefe del Estado Mayor de las Brigadas Navarras; al general Solchaga, general en jefe de las mismas brigadas; al general López Pantoja, jefe de la sexta región militar a la que pertenecen Vizcaya; al coronel Ruiz, jefe del Estado Mayor del Ejército del

La medalla conmemorativa de la liberación de Bilbao

Norte; al general don Camilo Alonso, jefe de la cuarta brigada de Navarra, que rompió el cinturón de hierro que defendía Bilbao; a don Manuel Moreno, Contralmirante de la Armada y

luego almirante del "Cervera" que ten eficaz actuación tuvo en la liberación de Bilbao y don José María de Arellano, primer jefe del Ayuntamiento Nacional.

AVISO A SEÑORES ACCIONISTAS DEL BANCO DE ESPAÑA

Para tratar de un asunto de sumo interés, para los señores accionistas del Banco de España, se les ruega su asistencia a la reunión que tendrá lugar el próximo miércoles, seis actual, a las 17 horas, en el local de la Agencia del mismo Banco, en Tetuán. A tal efecto, y para justificación de la asistencia, deberán presentar los extractos de las acciones que posean.

Ceuta al día

Nada de interés saliente ofreció la última jornada local. Un sábado, desvaído, blanco, como una página que difícilmente podremos llenar de noticias de algún relieve.

Día de nada, vispera de mucho, podríamos decir alterando los términos de la frase del adagio popular, porque hoy, domingo, se nos anuncia un acto patriótico, que por sí solo bastaría y bastará—para llenar varias columnas de nuestro diario.

Los cementaristas locales, han aplaudido el acuerdo tomado por el Ayuntamiento de adecuar un poco las fachadas de nuestras calles, arrancando estos parches que contra el catarro de las viviendas, han ido colocando, desde tiempo secular, sin preocuparse luego de quitarlos, todos los fijadores de folletos y cartels que en el mundo han sido. Nuestra gestora, con muy buen criterio, ha estimado que las fiestas conmemorativas del II aniversario del Movimiento Nacional deben ser presididas por la limpieza y el decoro. Los multicolores pasquines y carteles, serán barridos, muy en breve, por unas brigadillas de obreros municipal.

Y como ya hemos dicho que nos vamos a ver más negros que el ex-Negus, para llenar esta sección breve de la actualidad local, por falta de noticias, recurramos a esos círculos comentaristas, y cambiamos la crónica de la satisfacción y votos que se hacen por la posible visita del glorioso General Millán Astray se realice. Se nos asegura que el fundador de la Legión ha aceptado la invitación que se le hizo y hay muchas probabilidades de que el martes o el miércoles tenga lugar su llegada a la Perla de Y. bala.

Sección Religiosa

SANTORAL
Domingo, 3. — Santo León, papa; Anselmo, Dato Eilorodo, obispos; Trifón, Eulogio, Jacinto, Marcos, Muciano y Mustio, mártires; Ireneo, obispo y mártir.

HORARIO DE LAS MISAS EN LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS
Misa de alba: En la parroquia de los Remedios.

A las 7: En la capilla de las MM. Adoradoras.

A las 7:15: En la capilla del Asilo y en la del Hospital de la Cruz Roja.

A las 7:30: En la Iglesia de San Francisco.

A las 8: En la S. I. C., en la parroquia de los Remedios y en la Iglesia de la barriada del Principe.

A las 8:15: En la Iglesia del Valle.

A las 8:30: En el Santuario de África y en la Iglesia de San Francisco.

A las 9: En la capilla del hospital militar de O'Donnell.

A las 9:20: En la S. I. Catedral.

A las 9:30: En la parroquia de los Remedios y en la Iglesia de San Francisco.

A las 10: En el Santuario de África.

A las 10:30: En la Iglesia de Hadr.

A las 11: En la S. I. Catedral, en la parroquia de los Remedios y en el Santuario de África y en la capilla de las MM. Concepcionistas.

A las 12: En la S. I. Catedral y en el Santuario de África.

—(o)—

No es la primera vez—y ojalá fuera la última—que hay que advertir a las mujeres la obligación de guardar recato en todo los actos de la vida, en público y en privado, en las bares, en una palabra, en todas partes y, ni que decir tiene, que de un modo particular, en la casa de Dios, en el templo, que es casa de oración y no lugar para exhibir desnudeces y vanidades.

Brille vuestra modestia en todas partes, cual corresponde a vuestra excelente dignidad de mujeres cristianas, que cuando estáis en gracia de Dios, sois, en expresión de San Pablo, miembros vivos del cuerpo místico de Cristo, del cual Él es la cabeza, y templo del Espíritu Santo, de mucho más valor y agradables a los ojos de Dios que las más grandiosas Catedrales.

Los enemigos de Dios y de la España han profanado esas Catedrales, esos templos, esas Iglesias construidas por el hombre con piedras, mármoles, cemento, ladrillos; vosotras, mujeres cristianas, al vestir sin decoro, al exhibir desnudeces, al adoptar posturas ó emplear ademanes tan poco en consonancia con vuestra sublime dignidad, profanáis vuestro cuerpo, del que sabéis lo que dice San Pablo; mancháis vuestras almas; seréis vis de escándalo a los hombres y sois ocasión, mejor dicho, causa, de innumerables pecados; deshonráis la religión católica que condena inexorablemente esos atrevimientos y procaecida

des de que el martes o el miércoles tenga lugar su llegada a la Perla de Y. bala.

La Falange tetuana ofrece una posibilidad al "as" del ciclismo Demetrio Vicente, que si tenía ya otros records, en Melilla cosechó el de los pinchazos, de desquitarse de aquella para él fatidica carrera. Porque la Falange de la capital del Protectorado anuncia la celebración de una carrera Tetuana-Ceuta-Tetuana con 100 kilómetros de recorrido. Demetrio debe inscribirse y tomar parte en ella; pero, por Dios, que lleve tras él una camioneta con todos los neumáticos que sea capaz de fabricar en un año la casa Michelin.

Mientras a alguna nube de verano se le ocurre hacer un viaje de turismo sobre nuestra ciudad, el Ayuntamiento, compenetrado, ha tratado de sacar las ardorosas fauces de nuestra asfaltado y empedrado suelo. Pero dudamos que lo haya conseguido completamente nada más que con las mangas de riego. Tal como aprieta el calor a las mangas hay que añadirles por lo menos los capriotes, para que la ducha de nuestras calles produzca algún bien físico. Y si pudiera la Gestora fabricar un pequeño diluvio tanto mejor.

Mientras las salas de nuestros cines languidecen, el deporte fotográfico aumenta ya la fantástica cifra de sus adeptos. Miles de Kodaks cantarán esta tarde dominical la sonrisa de la amada o el bello paisaje. Los disparos de las máquinas fotográficas, son los únicos disparos de la felicidad. Hasta que llega la hora de pagar el revelado y las pruebas.

—(o)—

Mañana lunes día 4, a las ocho de la mañana celebrará la Hermandad Sacerdotal de San Pedro una función solemne en honor de su titular, haciendo el púgrico el R. P. Raimundo Suárez, de la Orden de Predicadores en la Iglesia de los Remedios.

—(o)—

El glorioso general Millán Astray PARECE CONFIRMARSE QUE VENDRÁ A MARRUECOS Y LAS PLAZAS DE SOBERANÍA LA PROXIMA SEMANA

Aun no podemos dar la noticia oficialmente, pero hay tantas posibilidades de que el glorioso General don José Millán Astray, fundador de la Legión y Primer Caballero Mutilado por la Patria, visite Marruecos y las Plazas de Soberanía, que volvemos de nuevo al tema.

Por hoy podemos anticipar que la invitación está hecha y que el General Millán Astray vendrá la próxima semana. Concretando más—si todo se realiza como deseamos—el glorioso Jefe llegará a Tetuán el martes o miércoles próximos. En cuanto a su estancia y días en que visitará Marruecos y otras ciudades aun no hay nada fijado oficialmente, de lo que se puede esperar y confiar en que sus ocupaciones múltiples, especialmente en la Dirección de los Caballeros Mutilados por la Patria, le permitan el desplazamiento.

—(o)—

APOLO
Empresa DAMIAN SALA
Gerente LUIS SAIJA
Primera sección a las 3. Segunda numerada a las 7. Tercera, a las 9
Hoy 2 de Julio de 1938. — II Año Triunfal.
Paramount presenta la superproducción titulada
VIA LACTEA
Gentil creación del gracioso actor Harold Lloyd llena de gracia y comedia.
Un film que le hará olvidar completamente las penas y sinsabores de la vida
VIA LACTEA
En ninguna película ha estado Harold Lloyd tan gracioso como en esta que es una comedia

¡Un Jerez? ¡Un Coñac? ¡Un Champan?
Jandilla
Fundador
Decir D o m e c q es decir CALIDAD
A los elementos industriales de Cataluña PARA LOS PROPIETARIOS, JEFES, ETCETERA DE EMPRESAS RADICADAS EN CATALUÑA
de junio de 1938.—II Año Triunfal.—Por acuerdo de la Comisión de Incorporación Industrial y Mercantil núm 2.—El Presidente.—JOSE MARIA MILA Y CAMPS, CONDE DEL MONTESENY.

Al quedar constituida bajo el signo de la nueva España, esta Comisión de Incorporación Industrial y Mercantil número 2, que abarca en sus funciones las provincias de Girona, Barcelona, Lérida y Tarragona, antes de iniciar sus tareas, se dirige por la presente nota a todos los industriales, directores, jefes o interesados de fábricas, talleres, industrias, empresas o negocios radicados en la zona de su jurisdicción, para que se sirvan remitirnos a la mayor brevedad posible, noticia explicativa y razonada de la particular visión que cada cual tenga, de los problemas a resolver y de las necesidades a prevenir para la inmediata puesta en marcha de sus respectivos establecimientos. tan pronto quedé liberado el territorio en que se hallan.

Al formular este requerimiento, cumplido a la Comisión advertir, sólo por creerlo necesario, dado el ambiente de exaltado patriotismo que felizmente reina, sino por estimarlo muy útil al conocimiento público—hoy, como nunca, debe imponerse a todos el convencimiento de que la gestión de los negocios, más que afectar a los intereses particulares de cada uno mira y se enlaza subordinándose a él, con el interés supremo de España en glorioso trance de crucial redención; y, que por tanto los planes y las demandas deben reducirse a lo puro y estrictamente indispensable para que la Industria y el Comercio, en la reanudación de sus funciones, respondan, no a una egoísta normalidad de disfrute, sino al renovador espíritu de servicio a que tan abnegada y heroicamente rinden culto aquellos de nuestros hermanos que luchan y mueren en las trincheras.

Y así ha de ser, no sólo porque es la justicia, sino porque, unánimes y cordiales, los industriales y comerciantes, —aquellos que por su mal, su friolero y torcieron antes, crimi-

nales suicidas desvíos del camino de la Patria, redimidos, ahora, y reconducidos al amor de España por la crucialísima experiencia de su error, sin otra excepción que la de los contumaces impenitentes, anulados por su propio pecado—sino porque esa autoridad y ese consciente sacrificio que presidirán su nuevo actuar, habrán de convencer al resto de los españoles, incluidos los más suspicaces, de que la Industria y el Comercio son en Cataluña, como en toda España, por existir así con aprobación el desenvolvimiento de nuestros recursos naturales agrícolas, mineros y pesqueros, el instrumento adecuado y eficiente de que la nación dispone para traducir en obra de paz y trabajo, con esplendores perdurables de justicia y amor, poder a independencia, el magno triunfo guerrero de nuestro ínclito Caudillo y esa convicción, al generalizarlo y reducir a tónico de temple para el patriótico equilibrio, las exaltadas encendidas reacciones de una parte de la opinión pública, nos ayudará muy eficazmente a cumplir—Dios medianos y en lo de nuestras fuerzas permitan—la delicada y difícil pero necesaria misión, que el Gobierno, en estos momentos, tan honrosamente nos asigna.

Y a fin de que en el cumplimiento de la misma podamos en todo instante responder, según nuestro propósito, a la idea de servicio a que antes hemos aludido, por este nuestro primer requerimiento, nos adelantamos a formular los grandes alcances y directrices de esta España liberada que, con urgencia, nos complementen cuáles sean a su juicio, las más pertinentes necesidades a tener en cuenta para abastecer sus respectivos Mercados, siguiendo en la enumeración de aquéllas el orden de importancia que señalan la mayoría de los artículos y la mayor extensión de su consumo, para así conseguir, no sólo que la producción se oriente y abraza el máximo rendimiento útil, sino que el establecimiento de las más de cubra a todos hasta el más mínimo, cubra y pueda servir al interés nacional.—Bilbao a los 21.

(X) Los datos que interesa conocer lo más rápidamente posible, son los siguientes:
Emplazamiento de fábricas, talleres o negocios, indicando el Municipio, el número de kilómetros, y el número de unidades, vagones, camiones de que ordinariamente se servían.
Número de unidades de producción.
Número de obreros que forman sus plantillas.
Volumen de producción en régimen normal; y régimen acelerado detallando el que tuviera establecido antes del 18 de julio de 1936 y razones comerciales o técnicas que lo justificaban.
Cantidad de primeras materias necesarias para cada una de aquéllas: algodón, lana, lino, hilo, algodón, carbón, productos químicos, lubricantes, etcétera, especificando el requisito preciso para asegurar un mes de funcionamiento.
Capital circulante que precise particular la situación financiera de las respectivas Sociedades o firmas sociales; garantías que pueden ofrecer; relaciones de crédito con cuáles se permitan obtener facilidades de suministro y en general todo cuanto estimen de interés sobre esta importante materia.

En el caso de que se trate de localidades pequeñas o bien de centros fabriles, como Tarrasa, Sabadell, Mataró, Igualada, Vilanova u otros análogos, valdrá, a ser posible, las noticias que tengan sobre el paradero actual de los demás dueños o directores de industria que componen, aportando las más detalladas referencias que tengan sobre sus respectivos establecimientos.

Los escritos deberán dirigirse a la Comisión de Incorporación Industrial y Mercantil número 2, Ministerio de Industria y Comercio, Bilbao y al ple de la firma que los autorice, especificando el nombre y apellidos del firmante y el de los demás dueños y directivos de la entidad respectiva, con determinación de sus domicilios. Se encarece la mayor diligencia en la aportación de los datos requeridos.

—(o)—

SE VENDE una casa en calle Fernández núm. 7.—Razón Teniente Arabal, 3.

—(o)—

RECAUDACION DE CONTRIBUCIONES DEL ESTADO
HAGO SABER: Que la recaudación voluntaria del Semestre y Tercer Trimestre de este año actual, que el concepto de contribución Nacional de Automóviles en la ciudad de Ceuta tiene lugar los días uno al cinco de mes de Julio en las oficinas calle Alfan núm. 13 y horas de 9 a 12 de la mañana y 3 a 6 de la tarde.

MADRINAS DE GUERRA
Solicitan madrinatas de guerra los señores señores.
D. Francisco Concepción Suárez y don Luis Caballero Caballero Mutilados en el Hospital Militar de Ceuta.
D. José Romero Cuñilla.—Soldado del Batallón de Transmisiones de Marruecos.
D. Manuel Castillo Oliva.—Don Juan García Rada y don Antonio Romero Rada, alféreces del 1.º Batallón de Regulares de Ceuta núm. 3.—Primera Compañía.—Compañía Auxiliar Morpacho Batallón de Compañía núm. 7.
D. Francisco López Díaz y don Raimundo González, soldados de la 1.ª Compañía de Ingenieros Compañía de Estafeta de Campaña núm. 7.

—(o)—

SE VENDE una sola marca "La Voz de Amal", con buena colección de discos.
Calle Sobela, 26.—Portería. Bazar razón.

—(o)—

CHATARRABLE
SE COMPRE TODA CLASE DE ENGRANAJES Y ARTÍCULOS DE CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL TRABAJADOR EL MÁXIMUM DE EFECTIVIDAD EN SU TRABAJO.
SE REPARAN Y SE RECONSTRUYEN LOS MOTORES DE TRABAJO O DESTROYERS PROPORCIONANDO CHATARRA HAGAN OBTENER AL COMPRADOR Y SIMPLEMENTE POR UN POCO MÁS DE PRECIO.
LLANO DE LAS DAMAS NÚMERO 71.—Teléfono 56

—(o)—

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta
Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular"
HORARIO DE SERVICIOS
Sección Primera
(MONTE DE PIEDAD)
PIGNORACIONES -- DESEMPEÑOS PRESTAMOS
Con garantía hipotecaria sobre valores públicos
Con garantía personal
Horas de Oficina:
Mañana: de 10 a 12 y 1/2.
Tarde: de 3 y 1/2 a 5
CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS
Consultas e informes: de 10 a 12
Sección Segunda
(CAJA DE AHORROS)
Cuentas de Ahorros -- Imposiciones
Reintegros
Mañana: de 10 a 12 y 1/2
Tarde: de 3 y 1/2 a 5
Los sábados, al objeto de dar facilidades al pequeño ahorro, además de las horas fijadas, se admiten imposiciones de 6 a 8 de la tarde.

Los lunes, miércoles y viernes, del corriente mes de junio y de seis y media a nueve, celebra este benéfico Establecimiento, subasta pública de alhajas, prendas y efectos.
Relojes de pulsera y bolsillo, mantones de Manila, trajes, solitarios, gramófonos, pendientes, cortes de traje, colchas de seda, alfileres de corbata, pulseras de pedida, aparatos de radio, etcétera, etcétera.
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES en Soberanía Nacional, 23 (junto al Café "La Perla").

—(o)—

Brindis a Alvear
Andalucía, solera de la copia y la alegría. Para en tu nombre brindar con la cifra más certera. sólo hay un nombre: ¡ALVEAR

—(o)—

POR EL AYUNTAMIENTO
VISITAS AL ALCALDE
En la mañana de ayer estuvo visitando al Alcalde de la ciudad, don Fernando López Casti, S. E. al Jefe accidental de la Circunscripción y Comandante Militar de la Plaza, Comandante don Arturo Díaz Clemente.
Ambas autoridades conferenciaron en relación a la construcción de refugios.
Más tarde visitaron al Alcalde el Presidente y el Secretario de la Comunidad Musulmana, para tratar el acto de la colocación de la primera piedra de la Gran Mezquita que, como es sabido, tendrá lugar el próximo día 17 del corriente y revestirá gran solemnidad.

—(o)—

NOTICIAS VARIAS
AGRADECIMIENTO
Los familiares del heróico alférez don Luis de la Rubia Benito, Caido por Dios y por España, nos hemos hecho un deber en agradecer, al Ayuntamiento y a tantas personas que han expresado su pésame en estos momentos de dolor por su travesía.

Al dar cuenta de este agradecimiento de los señores de la Rubia, los primeros de nuevo nuestros profundos sentimientos de amistad y condolencia.

A LA PENINSULA
Hoy ha marchado a Málaga donde pasará sus vacaciones el maestro de la Cantina Escolar don Rosario Torres Urquiza.
Le deseamos buen viaje y grandes vacaciones en la ciudad mediterránea.

—(o)—

RESTABLECIDO
Ha salido a la calle restablecido de la dolencia que le aquejaba el guardia civil, don Manuel Barralón, lo que nos alegra vivamente.

—(o)—

CEUTA
CENSURA
CEUTA

EN BROMA Y EN SERIO

Bonita contestación la que Italia les ha dado a los "valientes" rojillos por haber amenazado con bombardear las ciudades del buen país italiano!

Pues nada menos que ha dicho que de llevarse esto a cabo, no quedaría en la zona antiespañola ni el rastro siquiera de un bolchevique, y eso que abundan un rato.

No te digo la impresión de miedo que en ese bando gallinero ha producido contestación tan en rápido.

Unos a otros se dicen al oído y por lo bajo: "con Italia, compadrito, hay que andarse con cuidado si no queremos morir como chinchas aquí abajo".

Bueno será que así teman esas cuadrillas de gansos, por ver si ya de este modo se van al fin enterando de que no pitan un micóni en las ferias de ganados.

Quien en su zona no vale ni tan siquiera dos cuartos es el tonto Araquistain, al haber profetizado, no sé qué lío francés a favor de sus aliados.

¿Será zopenco este imbécil por no habérselo callado? ¡Menuda si Deladier en serio se lo ha tragado!

—(o)—

Nuevo invento alemán SUPERMICROSCOPIO QUE AUMENTA CIEN MIL VECES LOS OBJETOS

El aumento de 2.000 veces que permiten los nuevos microscopios usados hasta ahora no basta desde hace mucho tiempo a satisfacer las exigencias de la ciencia. Cuanto más aumenta la potencia de los lentes oculars tanto mejores serán las dificultades técnicas que se presentan para su fabricación. Hoy otra dificultad que se opone al trabajo de mayores aumentos. Existen objetos cuyo diámetro es menor que el largo de una onda de luz, o sea, que el largo de la onda de la luz violeta, que es la más corta que podemos observar. Para tal clase de objetos no sirven como es natural, los microscopios que se utilizan con la luz visible. En esos casos se ha logrado un gran adelanto en la construcción de los microscopios y se puede esperar con interés los resultados.

Sería falso suponer que por este camino se llegaría un día a hacer visibles los átomos, como aseguraba hace algunos años la prensa de sensación americana, cuando se hicieron públicas las primeras noticias del microscopio-electrónico.

tener la "visibilidad" de dichas cosas con precisión, se hace necesario modificar la colocación del aparato. Estas dificultades aumentan naturalmente en los microscopios electrónicos.

En todo caso se ha logrado un gran adelanto en la construcción de los microscopios y se puede esperar con interés los resultados.

Sería falso suponer que por este camino se llegaría un día a hacer visibles los átomos, como aseguraba hace algunos años la prensa de sensación americana, cuando se hicieron públicas las primeras noticias del microscopio-electrónico.

—(o)—

CEUTA
CENSURA
CEUTA

El automóvil popular ha salido de los laboratorios químicos

La investigación química está efectuando cada día mayores y más valiosas aportaciones a la industria automovilística...

Como materias iniciadas para el logro de esta maravilla de la técnica cuentan principalmente el carbón, el caucho y la celulosa...

La industria química moderna en recursos. En 1927 bien los carburos en un millón de toneladas de gasolina sintética...

Hasta hace pocos años la industria alemana del automóvil emplea en ciertas reservas los progresos de la química en punto a nuevas materias primas...

ARMADORA DE MATERIALES NUEVOS. Ahora el coche popular va a constituir la realización consecuente de todos los adelantos de la química industrial...

divisas indispensable para aquellos.

La capa externa que limita el cuero se saca de determinadas resinas y de otros productos químicos...

NEUMÁTICOS Y CUBIERTAS DE CAUCHO SINTÉTICO

La investigación química está también en el momento de resolver otro importante problema: el de la fabricación de los neumáticos y de las cubiertas...

En el número 22 de la revista "Die Chemische Industrie" se ha publicado un interesante artículo...

Por lo que respecta a los metales pesados y particularmente a las aleaciones en que entra el mercurio, el K. D. F. vendrá a ser un excelente consumidor...

Todos estos datos deben servir para llegar a la conclusión de que la fabricación del coche no nula ni se ha logrado por arte de magia...

ASIENTOS DE CUERO ARTIFICIAL

También se han adoptado nuevos productos para la obtención del cuero artificial requerido para el almohadillado del coche...



ZEISS Anteojos

monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería

Anteojos automáticos

LA TÉCNICA

IGN. E. RÖDT

TETUÁN

APARTADO 83



Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Habiendo sido designado Juez Instructor para el expediente que se instruye al funcionario de Arbitros con Fernando Pérez Murciano...

Ceuta 30 de junio de 1938. II Año Triunfal.

El Instructor, José Santacruz

BIDONES GALVANIZADOS PARA ENVASAR GASOLINA

(SOBRANTES DE SERVICIO)

En venta:

Llano de las Damas

Casa MAS - CARLES

Teléfono núm. 56

TRASPASO

(o)

Café-Bar-Restaurant Los Corales (antiguo Sotano H.) se traspasa...

D. C. A.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

(o)

Comisión Administrativa

AVISO

En el Negociado de Estadística de esta ciudad y durante las horas de 10 a 13:30 y de 16 a 18 queda abierto al público el pago voluntario de la sexta aportación...

Ceuta 27 de junio de 1938.

El Presidente, José María Rosende

(o)

Aportaciones en metálico

Importe de la recaudación en el día de hoy ptas. 1.440.

Total recaudado hasta la fecha, ptas. 192.999'80.

Ceuta 1 de julio de 1938.

II Año Triunfal.

El Secretario

RELACION DE LOS CIUDADANOS PARA TRABAJAR EL DIA 5

Refugio de Hadá

Encargado: Cristóbal

Rodríguez Palomino, Donatelo, José Alvarez Moreno, Francisco Castro Robles, Rafael Benítez González, Pedro Jiménez Lazo, Francisco Delgado Delgado, Manuel Galindo Palmero, Antonio

Delgado Jiménez, Manuel Dionís Becerra, Francisco Ball Sta Gil, Diego López Morales, Antonio Moreno Muñoz, Diego Martín Romero, José Domínguez Castaño, José Rodríguez Domínguez, Daniel Leal Fernández, Eduardo Cañete Martínez, Bernardo Prieto Pintado, José Requena Rojas, Miguel Roldán Expósito, Francisco González Calvo, Francisco Velasco Ortiz, José Coca Gómez, Juan Piñero Ramírez, Rafael Reio Vargas, Juan Moreno Ortiz, Antonio González Martín, Francisco García López, Juan Muñoz Mora, Sebastián Dionís Morales.

Refugio de la Plaza Ruiz

Encargado: M. Molero.

Juan López Sellera, Bartolomé Pérez León, Francisco Hernández Casas, Francisco Elmiola Granja, José Benítez López, Francisco Villanueva Carrero, Diego García González, Pedro Cervantes Sánchez, Manuel Chantal Borrigo, Andrés González Bernal, Angel Gallano, Neco Contreras Paredes, José Oña García, Francisco Pineda Pérez, Antonio Roz Navarrete, Francisco Domínguez Bernal, José Trovante Simón, Juan Chelino Martínez, Antonio López Martínez.

Refugio de Plaza de los Reyes

Encargado: José María Romero.

Antonio Martín Castillo, Juan Carbonero Rodríguez, Juan Fernández Rodríguez, Félix García Orozco, Rafael Gil Pérez, José Álvarez Carón, Francisco Calderón Palacios, Diego Lugo Manzanera, Antonio Muñoz Sánchez, Rafael Fumier Berrocal, Manuel Lázaro Sánchez, Juan Juan Bernal Rodríguez, Nicolás Sánchez Carrasco, Francisco Sánchez Jiménez, Andrés Sánchez Valle.

Refugio de la Plaza de Azcárat

Encargado: J. Ocaña Peralta.

Andrés Muñoz Camúñez, Luis Tirado Camacho, Manuel Moreno García, José Ramón Torres, Antonio Jiménez Lazo, Juan Rey Rodríguez, Manuel Sola Durán, Manuel Contreras Oliva, Antonio Romero Romero, Juan Fernández Peña, Juan Tirado García, Antonio García García, Manuel del Valle Revildo, Juan López Sierra, Sebastián Anullera Domínguez, Pedro Valderrama Rodríguez, Pedro Valderrama Rodríguez, Pedro Blanco Domínguez, Fernando Pacheco Abad, Miguel López Corrales.

Refugio del R. cinto Sur

Encargado: R. Medina.

Juan Bravo García, Juan González Durán, José Guerrero del Castaño, Cristóbal Lirio Gil, Antonio García Mérida, Aniceto González Figueroa, José Cabezas Vázquez, Francisco Salmerón Medina, Antonio Vega Chacón, Andrés Casas Ubeda, José Martín Alhambra, Francisco Sánchez Narraño, Manuel Sánchez Barrios, Juan Piñer Cáceres, Francisco Sarmiento Molina, Francisco Vega Castillo, Miguel Cañete Fernández, Manuel Pío Muñoz, Francisco Martín Macías, José Jiménez Aranda, Ambrosio García González, Tomás Merino Marcos.

Ceuta 1 de julio de 1938

II Año Triunfal.

El Encargado

"LAS CAMPANAS"

(o)

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

CERVANTES

(o)

Domingo 3 de julio 1938. Segundo Año Triunfal.

Primera sección a las 3. Segunda numerada a las 7. Tercera, a las 9.

Único día de proyección de la interesante película, eracción del malogrado Carlos Gardel titulada:

EL TANGO EN BROADWAY

en la que toma parte la sevillanísima artista Trini Ramos. Los más bellos tangos de Gardel son sin duda los de la película

EL TANGO EN BROADWAY

que aporta además un argumento gracioso en extremo lleno de simpatía y de donaire.

Comienza el programa con un número de las ACTUALIDADES UPA y termina con una interesante exposición fotográfica nacional titulada LA FIESTA DE LA PAZA en donde asistimos a un imponente desfile de trinita y cínco mil requetés y falangetas ante nuestro invitado Caudillo.

Mañana programa popular. Dos películas de cow-boys: Charlas Jones en "La venganza del desierto" y Tim Mac Coy en "Enemigos leales".

nuevo ingreso y procedentes de la C. O. N. S. se presentarán a las seis de la mañana del martes día 5, en el cuartel de Cadetes para su encuadramiento. Por el Imperio Hacia Dios.

El Delegado Local

II Año Triunfal.

Saludo a Franco.

[Arriba España]

CREMAN DENTAL CIENTIFICA

PROFIDEN

EL DENTIFRICO IDEAL PARA LA HIGIENE PREVENTIVA DE LA BOCA

Remita el adjunto cupón a su representante, al Apartado número 152 de Ceuta y recibirá un tubito, como propaganda de esta PASTA DENTIFRICA.

Nombre

Dirección

Ciudad

JEREB "LA RIVA"

COGNAC "LA RIVA"

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Ahicemas y Melilla...

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS. ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro Pañ español, francés y vieno. Especialidad en pañ moreno. Servicio a domicilio. Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8 CEUTA

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1. Seguros de incendios, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO. González de la Vega, número, 5. Teléfono 1-4

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla. Teléfono número 2-3-8

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars. PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

COMERCIANTESI INDUSTRIALESI CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al el de estar cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-0-3

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo? corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAJE DE CABALLERO.

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "TIRRENIA" Salida de Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el día 30 de junio. Salida de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 6 de Julio. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

Grandes almacenes de tejidos CASA IBANEZ La casa más surtida Últimas novedades

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. El vapor "ISORA" sale todos los martes de CEUTA PARA MALAGA reuniendo condiciones inmejorables para el pasaje, a precios muy reducidos. PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermandos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

